

日没前後の交通事故死 大幅増加

秋ごろから増えるという、自転車の交通事故

高校生が自転車事故の危険性を体感
ちょっとした気の緩みで誰もが被害者にも加害者にもなりかねない

2016年10月12日(水)13時33分

秋ごろから増えるという自転車の交通事故。川崎市内の高校ではきょう、事故の恐ろしさを間近で感じることで、事故防止につなげようという交通安全教室が開かれました。ちょっとした気の緩みで誰もが被害者にも加害者にもなりかねない、自転車での交通事故。これからの季節は行楽シーズンで交通量が増えるほか、夕暮れが早まってライトを付けずに運転が増えるということで、県警では、より運転に注意してほしいと呼びかけています。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

交差点進入時は・・・

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は、「避けない」、「止まらない」・・・かもしれない

交差点 「青」信号で発進時

前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！

子供・高齢者は、動く赤信号！

バックしていたコンバインを誘導 コンバインとトラックの荷台に挟まれ死亡

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

2016年10月13日(木)18時40分

13日昼頃、岐阜県の町道で、男性(72)が、コンバインが刈り込んだコメをトラックに積み込むため、バックしていたコンバインを誘導していたところ、このコンバインとトラックの荷台との間に挟まれました。男性は、胸を強く圧迫され、搬送先の病院で間もなく死亡しました。

午後6時 自転車の小3女兒(8)、バスにはねられ死亡

信号や横断歩道の『ない』交差点 交差点を自転車で横断

2016年10月14日(金)23時12分

14日午後6時、埼玉県の市道交差点で自転車で走っていた近くの小学3年生の女兒(8)が、マイクロバスにはねられた。女兒は頭などを打ち、死亡が確認された。マイクロバスを運転していた会社員の男性容疑者(63)を自動車運転死傷処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで現行犯逮捕。現場は信号や横断歩道のない交差点。

交差点 直進のトラックが右折の軽乗用車と衝突

軽乗用車の男性閉じ込められ…死亡

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

(2016/10/14 18:46)

14日午前10時半ごろ、千葉県で交差点に直進で進入した2トントラックが反対車線から右折してきた軽乗用車と衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた男性(66)が一時、車内に閉じ込められ、その後、救助されましたが、病院で死亡が確認されました。警察は、トラック運転手の男性(21)から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

信号待ち車に追突・・・さらにバックして後ろの車に衝突

“酒気帯び運転”で逮捕

2016年10月13日(木)12時29分

12日午後10時過ぎ、福岡県で乗用車が信号待ちの車に追突し、さらにバックして後ろの軽乗用車にも衝突しました。この事故で、男性2人が腰に痛みを訴えています。乗用車を運転していた無職の男性容疑者の呼気から、基準値の3倍を超えるアルコールが検出されたため、警察が、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し容疑者は「缶ビールを2本飲んだ」と、容疑を認めているということです。

信号のない交差点 『一時停止』を怠った？

高所作業車と軽トラックが出合い頭に衝突 男性重体

2016/10/13 13:55

13日午前8時すぎ、北斗市内の交差点で高所作業車と軽トラックが出合い頭に衝突し、男性が意識不明の重体になっています。この事故で双方の車に乗っていた3人がけがをして病院に運ばれ手当てを受けていますが、軽トラックに乗っていた80代の男性が意識不明の重体となっています。現場の交差点は南北に走る道路に一時停止の標識があり、警察はどちらかの車が一時停止を怠った可能性もあると見て事故の原因を調べています。